

Díaz Canel ratifica solidaridad y apoyo al pueblo venezolano



Caracas, 10 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, expresó este jueves la solidaridad y apoyo del pueblo cubano al primer mandatario venezolano, Nicolás Maduro y a la unión cívico-militar del pueblo bolivariano, en ocasión de su nuevo mandato.

Hermanos de lucha, hermanos de sueños. Unidos a favor de la integración latinoamericana y caribeña. Apoyando al Presidente Maduro, a la unión cívico militar y al pueblo venezolano.

[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/2iFrSufjD

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [10 de enero de 2019](#)

A través de su cuenta en la red social twitter, el jefe de Estado cubano manifestó que se encuentran junto a Maduro pues “no es posible subestimar el gran despliegue de recursos de nuestros adversarios históricos para impedir que fuerzas progresistas y populares se mantengan en el gobierno”.

Estamos junto a [#Maduro](#) porque, como hemos dicho: «no es posible subestimar el gran despliegue de recursos de nuestros adversarios históricos para impedir que fuerzas progresistas y populares se mantengan en el gobierno». [#SomosCuba#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/Ckp5nMyUyD

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [10 de enero de 2019](#)

Asimismo, subrayó que se encuentra una vez más en la nación suramericana con los hermanos de luchas y sueños por la dignidad de los pueblos porque como dijera el Apóstol José Martí es la hora del recuento y de la marcha unida.

Otra vez en [#Venezuela](#), con nuestros hermanos de luchas y sueños por la dignidad de los pueblos. El ALBA-TCP junto al hermano que agreden. Es la hora del recuento y de la marcha unida. [#SomosContinuidad#SomosCuba](#) pic.twitter.com/7jZtl4N6FP

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [10 de enero de 2019](#)

Hemos llegado a Venezuela, a traer personalmente, la solidaridad de [#Cuba](#) con el presidente Nicolás Maduro Moros, democráticamente elegido por su pueblo. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/d1mAYZFJa

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [10 de enero de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180696-diaz-canel-ratifica-solidaridad-y-apoyo-al-pueblo-venezolano>



Radio Habana Cuba